

東大野球部メールマガジン Vol.254

ごあいさつ

今年も残すところわずかとなりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

弊社では本日をもちまして、ひとときの休息の期間に入ります。年初めの練習1月9日まで、エネルギーを蓄えてまた元気な姿をお見せできることを楽しみにしています。

今後とも東大野球部をよろしく願いいたします。

今回の特集 「サンタさんへのお願い」

今回の特集は、「サンタさんへのお願い」です。部員にサンタさんをお願いしたいことについて語ってもらいました。

森末 雅也 (3年・内野手・戸山)

この原稿の締め切りは昨日でした。なにも思いつかなかったのが放置していましたが、僕がサンタさんへお願いすることはこういう場面で面白いことかと思いつけるような発想力です。野球部では下級生のときに一発芸をやる風潮があるのですが、いつも苦しんでいました。このような場面で面白いことを言い人気者になりたいです。



辻 真次郎 (3年・外野手・開成)

サンタさんにはもう少しの身長プレゼントをお願いしたいです。それもそんな沢山ではなく0.5cmで十分です。というのも僕は午前中に身長を測ると170.3cmくらいあるのですが、夕方に測ると169.5cmくらいしかありません。僕は身長170cmを名乗って当然だと思っていますが、それを認めてくれない人たちばかりです。そこで身長をすこし伸ばしてもらって反論の余地のない身長170cmを獲得したいと切に願っています。



綱嶋 大峰 (2年・投手・筑波大附)

僕がサンタさんをお願いしたいことは1つだけです。「心のゆとり」を僕にください。

昔から流れる雲をぼーっと眺めたり、図書館で文庫本を適当に取って読んだり、ただ無意味に時間を費やす時に心のゆとりを実感できてそんな時間がとても好きでした。でも今はバイトや勉強で単純に時間が取れないからか何をやるにしてもせかせかしてしまって、生き急いだつまらん人生を送っている気がしてなりません。いつの間にか失ってしまった本当に大切なものをもう1度僕に与えてください！



(左から)山田投手(2年・渋谷幕張)、綱嶋投手

林 遼平 (2年・内野手・甲陽学院)

サンタさんへの願いは純粋な心です。幼い時に持っていたサンタさんへの純粋な願いも、将来に向けての野望も失われ、今となって何事も冷静に現実的に考えてしまう冷徹な人間になってしまいました。もっと心に潤いを持たせながら生活したいです。



(左から)清永内野手(2年・佼成学園)、林遼平内野手

平松 光紀 (1年・内野手・東海)

自分がサンタさんをお願いしたいのは、鰻です！自分の出身地の愛知県では「ひつまぶし」が名物であるように、少し贅沢なものを食べる機会では、鰻は比較的身近な選択肢であったように思われます。大学生になり、限られた金額の中で食事をやり繰りしなければならず、久しぶりに鰻が食べたいな、と思う今日この頃です！



アルバム



「年末も頑張ろう！！」

ガッツポーズで元気100倍！！

写真:(左から)鈴木投手(1年・仙台一)、藤川内野手(1年・私立武蔵)、秀島内野手(1年・東筑)、矢追外野手(1年・土浦一)、小島投手(1年・ラ・サール)、名畑内野手(1年・並木中等教育)



「バトンタッチ」

前主将から現主将へ背番号 10 のユニフォームの引継ぎが行われました！

写真(左から)大音主将(3年・捕手・湘南)、笠原前主将(4年)

編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

次回は「新年の抱負」と題して、新幹部に新年の抱負について語ってもらいます。どうぞ楽しみに！

今年も大変お世話になり、ありがとうございました。皆様も穏やかな年末年始をお過ごしください。

また来年も東京大学野球部をよろしく願いいたします。

※次回の配信は1月13日です。

お問い合わせ先

〒113-0032

東京都文京区弥生 1-1-1 東大球場

Tel&Fax 03-3811-5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等ございましたら上記連絡先までご連絡ください。